

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Viernes 08 de Abril - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0015



CONAPREMM lanza Operativo Semana Santa 2022, "Tu Seguridad es Nuestra Prioridad"

Bajo las directrices de la Presidenta Xiomara Castro, el Secretario Privado Héctor Zelaya inauguró el lanzamiento del Operativo Verano Seguro, bajo el lema: "Tu Seguridad es Nuestra Prioridad".

El evento contó con la presencia del Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero.

La actividad se realizó en el marco de la Comisión Nacional de Prevención en Movilizaciones Masivas (CONAPREMM), la cual está conformada por unas 23 instituciones.

Durante su participación, Zelaya dijo que esta será la primera Semana Santa que se vivirá fuera de una relativa pandemia de la cual se está saliendo poco a poco.

Agregó que como Gobierno están comprometidos a apoyar al rubro del turismo porque contribuye con el crecimiento económico del país, en tal sentido, hizo un llamado a la población a sumarse a este esfuerzo que dignifica a la familia hondureña pero, siempre siendo respetuosos con el medio ambiente y manteniendo las medias instruidas por el CONAPREMM.

De igual forma, Ramón Soto, ministro de la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (COPECO), manifestó que la población está llamada a disfrutar de las bellezas naturales, culturas y religiosas. "Desde hace más de 40 días se ha estado trabajando en esta operación, en la que se dispondrá de unas 30 mil personas".

Más de 30 mil personas están diseminados en 1 mil 393 puestos de control en ejes carreteros y centros turísticos para asistir a los veraneantes.

Conapremm insta a la población que al presentarse cualquier tipo de emergencia a nivel nacional reportarla o llamar al 911.



Gobierno y Sector Transporte inician diálogo

Comisión de alto nivel nombrada por la Presidenta, Xiomara Castro inicia diálogo con representantes de los transportistas con el objetivo de encontrar soluciones que ayuden a superar la crisis de combustibles y transporte en el país.

La Presidenta de Honduras, Xiomara Castro, nombró una comisión para solventar la crisis en el rubro del transporte que ayer jueves paralizó el país.

“He instruido Comisión de Alto Nivel para que junto a transportistas, hoy a las 5:00 PM en Casa Presidencial, formulen alternativas frente a crisis de combustible y transporte, y para que el Martes Santo a las 2:00 PM me los presenten personalmente”, dijo la mandataria.

Por su parte el Secretario de Desarrollo Económico (SDE), Pedro Barquero, recalcó que la Presidenta Castro al conocer que la paralización terminaba, comenzó a nombrar sus representantes en las mesas de trabajo.



Alrededor de 50 dirigentes de los rubros urbano, interurbano, taxis y transporte llegaron a Casa Presidencial para iniciar el diálogo y sobre todo exponer sus demandas.

Los representantes de la Presidenta Castro expresaron a los inversionistas del Transporte que no eran necesarias las tomas de carreteras, porque el gobierno los ha atendido para resolver sus demandas.

Impulsando el desarrollo de ciudades sostenibles

Con la finalidad de unificar esfuerzos para trazar la hoja de ruta que permita cumplir con los objetivos planteados por el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, el Secretario de Estado en los Despachos de Gobernación Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, sostuvo una reunión con el Director Regional Hábitat de las Naciones Unidas, Elkin Velásquez, y Sergio Aguiñada, jefe de la Oficina de la Coordinadora Residente.

Ambas partes coincidieron en la importancia de impulsar el desarrollo de ciudades sostenibles.



Honduras suscribe políticas de seguridad hídrica

La Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), suscribió una carta de cooperación técnica, financiera y logística en la Región 13 del Golfo de Fonseca Fase II.

La carta fue suscrita con el Programa de Gobernanza Hídrica Territorial.

En la firma participó la Secretaria de Agricultura y Ganadería, Laura Suazo y el coordinador nacional del Programa Gobernanza Hídrica Territorial, Sohrad Tawachkoli.

La finalidad de este entendimiento es implementar políticas públicas adecuadas y acciones apropiadas que le permitan al Gobierno contar con recursos en seguridad hídrica.



Impulsan adecuada gestión de residuos sólidos en Copán



Las autoridades buscan un método amigable

Autoridades de la Secretaría de Recursos Naturales y Ambiente (MiAmbiente), Asociación de Municipios de Honduras (AMHON) y miembros de diferentes Unidades Municipales, se reunieron para trabajar en la formulación de un plan de desarrollo y ejecución del Relleno Sanitario de Copán Ruinas.

Lo anterior, debido a que a las condiciones actuales del cambio climático y el impacto provocado al medio ambiente en la zona.

“Como Municipalidad somos conscientes de lo crucial que es implementar un método eficiente, amigable con el ambiente y que brinde el tratamiento adecuado a todo tipo de desechos sólidos”, dijeron las autoridades edilicias.

Por ello, indicaron que tienen el compromiso de seguir trabajando para generar cambios que beneficien la salud y disminuyan la contaminación ambiental.



Honduras refuerza sus fronteras para evitar el ingreso de miembros de estructuras criminales

Por instrucciones del Secretario de Defensa Nacional, José Manuel Zelaya Rosales y después del recorrido hecho por el Sub Secretario de Defensa Elias Melgar, contingentes de la Policía Militar del Orden Público (PMOP) de las Fuerzas Armadas de Honduras se desplazaron a sectores fronterizos con El Salvador.

La misión de la Secretaría de Defensa Nacional es fortalecer las operaciones de los cuerpos de seguridad ya existentes en las zonas, para evitar el paso de personas ligadas a estructuras criminales.

Elementos de la PMOP se mantendrán en sectores fronterizos y puntos ciegos del país como ser Colomoncagua, Cabañas y Camasca, entre otros.

Lo anterior, a raíz que el gobierno de El Salvador ha emprendido una lucha frontal contra estructuras criminales.



La travesía migratoria, se realizará vía terrestre, desde Honduras, y concluirá en McAllen, Texas, EEUU.

Dinaf encabezará comitiva que recorrerá ruta migrante

Con la finalidad de recoger información de primera mano, en torno a la situación de migración irregular que son expuestas las y los niños, la titular de la nueva gestión de la Dirección de Niñez, Adolescencia y Familia (Dinaf), Dulce María Villanueva, anunció que encabezará la comitiva hondureña que recorrerá la ruta migratoria que conduce hacia los Estados Unidos de Norteamérica.

En ese sentido, la funcionaria expuso, que “para poder comprender el mal ajeno, es necesario vivirlo”.

Es necesario conocer en terreno las diferentes situaciones que enfrentan los niños y niñas migrantes, para poder ofrecerles respuestas reales y oportunas, puntualizó Villanueva.

Añadió que la comitiva que estará encabezando, la acompañarán autoridades de la Secretaría de Desarrollo e Inclusión Social (Sedis); Derechos Humanos; Relaciones Exteriores; Instituto Nacional de Migración (INM); y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), así como otros sectores que deseen sumarse al recorrido.



Se publica en el diario oficial La Gaceta PCM que da vida a nueva estructura ministerial

En consejo de ministros, el Gobierno Central determinó a través de Decreto Ejecutivo PCM05-2022 crear varias secretarías nuevas, dar rango de secretarías a instituciones que ya existían como institutos o direcciones y fusionar otras.

Gobierno crea cinco nuevas Secretarías y eleva de rango a varios entes estatales. El Instituto Nacional de la Mujer, pasa a ser Secretaría de Estado, al igual que Cultura Artes y Deportes. La primera institución nueva que quedó definida en el documento está la Secretaría de Estado en los Despachos de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC).

De igual forma aparece como nueva la Secretaría de Estado en el Despacho de Planificación Estratégica, en su carácter de Institución rectora del Sistema Nacional de Planificación del Desarrollo Social y Económico de Honduras y una Subsecretaría de Estado integrará la estructura ministerial.

El decreto también destaca La Secretaría de Estado en los Despachos de Infraestructura y Transporte (SIT), entre las principales funciones de entrada esta institución deberá designar un liquidador para el programa de Inversión Estratégica/MCCHonduras (INVEST-H).

Otro de los cargos que destacan en el documento es otorgar el rango de Comisionado Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación a la Gerencia de la Comisión Nacional Pro Instalaciones Deportivas (CONAPID).

Por otra parte, el Decreto acordado en Consejo de Ministros determinó suprimir algunas Secretarías de Estado, que básicamente cambian de nombre y Programas de Gabinetes Especiales y Gabinetes Sectoriales.

www.sgjd.gob.hn

Rolando de Jesús Canizales nuevo gerente de Antropología

El Consejo Directivo del Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAH), eligió a Rolando de Jesús Canizales, como nuevo gerente de la institución, decisión que fue acuerpada por unanimidad por las entidades que conforman este espacio.

Canizales es historiador y catedrático universitario, su perfil académico, así como su experiencia y competencias profesionales, motivaron a su elección luego del análisis detallado de cada uno de los 7 postulantes tal y como lo establece la Ley Orgánica del IHAH.

Este órgano colegiado reitera su compromiso con la transparencia, el debido proceso y el apoyo a la cultura del país a través del fortalecimiento del IHAH como una institución esencial para el cuidado del patrimonio histórico y cultural.

